



**Une expérience de formation incendie inédite en  
réalité virtuelle**

**Proposée par**



Développé par  
 **UniVR  
STUDIO**

**Découvrez l'innovation pédagogique qui va  
dynamiser vos formations**

# Qu'apporte la réalité virtuelle ?



## + de pratique

La pratique reste le meilleur moyen de retenir une formation sur le long terme ! La réalité virtuelle permet de plonger les apprenants dans un environnement qui a tout du réel, pour lui permettre de mettre en pratique les connaissances et compétences acquises, sans danger.

## + d'implication

Qui n'a jamais été distrait dans une formation par un mail, son téléphone qui sonne ou encore par ses collègues ? Plongé dans une simulation, l'utilisateur devient alors acteur de sa formation à part entière, en s'y consacrant pleinement.

## + de fun

Comment motiver ses salariés à se former régulièrement, d'autant plus quand c'est obligatoire ? Une pédagogie innovante, pertinente et nouvelle leur permettra de passer un bon moment, et de garder un souvenir positif, pour avoir envie d'y retourner et motiver ses collègues à s'inscrire dans la même démarche.

=

## + d'efficacité

Pour toutes ces raisons, une expérience de sécurité incendie en réalité virtuelle développe la capacité de chacun à passer à l'action, en toute confiance pour gérer correctement les situations d'urgence lorsqu'ils y sont confrontés.